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Aos sete dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas de 
forma presencial, na sala trezentos e oito do Bloco A, realizou-se a quinta reunião ordinária do 
Colegiado do Curso de Graduação em Medicina Veterinária – Bacharelado, sob a presidência 
da Coordenadora do Curso, Professora Adalgiza Pinto Neto, e secretariada por mim, Merce 
Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os titulares do Colegiado: os professores 
Valfredo Schlemper, Vanessa Silva Retuci, Adalgiza Pinto Neto, Jonatas Cattelam e o 
representante discente Lincoln Gonçalves Marcilio. Não compareceu por motivos justificados: 
Susana Regina de Mello Schlemper, as representantes discentes Jullya Ogrizio Medeiros e 
Mariana Valentini Casagrande. Não compareceu e nem justificou: o docente Fagner Luiz da 
Costa Freitas. Iniciada a sessão, a presidente saudou a todos e apresentou a pauta: 1 
EXPEDIENTE: 1.1Aprovação da Ata 5/2024. 1.2 Informes. ORDEM DO DIA: 2.1 Definição 
das vagas do edital de transferências e retornos para ingresso em 2025.1; 2.2 
Homologação do Edital de apresentação e defesas do TCC II (ad referendum); 2.3 
Requerimento de cancelamento de componente curricular; 2.4 Coordenação das ACCs; 
2.5 Uso de grupos de whatsapp; 2.6 Análise dos planos de curso 2024.2. A Presidente 
solicitou a inclusão da pauta da Coordenação Adjunta de Estágios e a professora Karina 
solicitou a inclusão do ponto situação de estágio. Os membros aprovaram a inclusão dos 

 pontos e não havendo mais inclusão na pauta passou-se ao: Expediente: 1.1Aprovação da 
Ata 5/2024:   foi apreciada e aprovada a Ata 5/2024 da 4ª reunião ordinária. As professoras 
Fabiana e Karina se abstiveram da aprovação da ata por não estarem presentes na reunião. 
1.2 Informes: I) Processo seletivo: a Coordenadora Adalgiza disse que está sendo 
providenciado o processo seletivo para contratação de professor substituto para assumir os 
componentes curriculares no período de afastamento da professora Susana que pode se 
estender até o final do semestre. O professor Jonatas disse que no período que esteve a frente 
a Coordenação do Curso que tudo foi realizado o mais rápido possível  para contratação dos 
professor substituto Isaac para assumir o componente curricular de Anatomia dos Animais 
Domésticos II. II)Horário vago: a professora Vanessa disse que na quarta-feira não vai 
ministrar aulas na horários das treze horas e trinta minutos até às quinze horas e dez minutos, 
ficando vago o horário para turma. Disse também, que gostaria que fosse consultado os 
docentes da fase, caso algum docente queira ministrar.  2. ORDEM DO DIA: 2.1 Definição 
das vagas do edital de transferências e retornos para ingresso em 2025.1: a 
Coordenadora Adalgiza disse que foi recebido o Ofício-Circular Nº 002/ 2024 - DIG que trata 
das vagas de Edital de Transferências e Retornos para ingresso em 2025/1. O Curso de 
Medicina Veterinária possui sete vagas ociosas e o Colegiado precisa deliberar sobre a 
quantidade de vagas e a distribuição nas modalidades de oferta. Disse também, que o 
Departamento de Ingresso na Graduação (DIG) já fez uma distribuição das vagas, sendo duas 
vagas para transferência interna e retorno de aluno abandono, três vagas para transferência 



externa e duas para retorno de graduado. O Colegiado dialogou e aprovou a distribuição 
proposta no ofício.  2.2 Homologação do Edital de apresentação e defesas do TCC II (ad 
referendum): a professora Adalgiza disse que foi recebida das professoras responsáveis pela 
disciplina para homologação o edital de apresentação e defesas do TCC II. Disse também, que 
no dia quatro já teve uma apresentação e por isso já foi homologado ad referendum. A 
professora Fabiana disse que as as bancas estão ocorrendo nas sexta-feiras a tarde, com 
duas salas simultâneas para que seja possível até o final do semestre todos apresentarem. O 
Colegiado aprovou o ad referendum. 2.3 Requerimento de cancelamento de componente 
curricular: a Coordenadora Adalgiza falou que a discente Ana Beatriz Soledade de França 
solicitou o cancelamento de três disciplinas matriculadas no semestre 2024.2. A discente 
protocolou os requerimentos por estar fora do prazo do calendário acadêmico. O Colegiado 
dialogou sobre os requerimentos e a situação da discente. Posto em votação, todos os 

 membros votam em favor do indeferemento dos requerimentos, pelo motivo de não atender o 
Art. 1º "Excepcionalmente, é permitido ao discente que possui 75% de integralização curricular 
o cancelamento de matrícula em componente curricular do Curso, desde que solicitado dentro 
do prazo definido pelo Calendário Acadêmico e respeitado o número mínimo de 4 (quatro) 
créditos" do Ato Deliberativo Nº 1/CCMV-RE/UFFS/2019. A discente possui 9,23% de 
integralização da estrutura curricular. 2.4 Coordenação das ACCs: a Coordenadora Adalgiza 
falou que ao assumir a coordenação adjunta do curso que ficou como responsável pelas ACCs 
protocoladas pelos alunos do curso e que com a implantação do SIGAA o login de acesso só é 
fornecido ao coordenador e coordenador adjunto de curso. Disse também, que agora que 
assumiu a Coordenação do Curso em conversa com  professor Jonatas, coordenador adjunto 
se colocou à disposição para assumir a Coordenação de ACCs do curso. O Colegiado 
homologou o novo coordenador das  ACCs. 2.5 Uso de grupos de whatsapp: a presidente 
passou a palavra ao Coordenador Adjunto do curso, professor Jonatas que falou sobre o uso 
de grupos de whatsapp como forma de comunicação do docente e alunos nas disciplinas, e 
que algumas situações ocorreram que acabou gerando problemas entre discente e docente. 
Os membros dialogaram e a foi aprovado o encaminhamento de ser enviado aos docentes do 
curso que o uso de aplicativo de mensagem (WhatsApp) como meio de comunicação com os 
discentes, seja utilizado com cautela para repassar informações sobre o andamento das aulas, 
realizações de avaliações, repasse de arquivos para estudo e demais informações pertinentes 
a suas disciplinas. Foi destacado, que devem ser utilizados os meios de comunicação 
institucionais fornecidos pela UFFS, como e-mail e SIGAA. 2.6 Análise dos planos de curso 
2024.2: a Coordenadora apresentou a planilha com a análise realizada pelos membros. Foram 
aprovados os seguintes planos de curso: GCS063 - Administração Rural, GCA084 - 
Anestesiologia Veterinária, GCB026 - Bioquímica Veterinária, GCA092 - Diagnóstico 
Laboratorial Veterinário, GCB001 - Introdução à Ecologia, GCA080 - Doenças Parasitárias dos 
Animais Domésticos, GCA143 - Estágio Curricular Supervisionado, GCA100 - Etologia e Bem-
Estar-Animal, GCA086 - Terapêutica Veterinária, GCB066 - Fisiologia Veterinária I, GCA380 - 
Fitoterapia em Medicina Veterinária, GCB038 - Genética, GCA098 - Patologia e Clínica 
Cirúrgica Veterinária, GCB062 - Histologia e Embriologia Animal, GCA102 - Inspeção e 
Tecnologia de Produtos de Origem Animal II, GCA097 - Obstetrícia Veterinária, GCB075 - 
Parasitologia Veterinária, GSA016 - Patologia Básica, GCA107 - Prática de Vivência 
Profissional em Medicina Veterinária, GCA083 - Patologia Especial Veterinária II, GEX002 - 
Introdução à Informática,   GLA004 - Leitura de Produção Textual II e GCA097 - Obstetrícia 

 Veterinária. Não foram apreciados os seguintes planos de curso: GCA006 - Introdução à 
Medicina Veterinária, GCA085 - Epidemiologia Veterinária, GSA004 - Fundamentos de Saúde 
Pública, GEN045 - Saneamento Ambiental, GCA106 - Zoonoses, GCH012 - Fundamentos da 
Crítica Social, GCA096 - Extensão Rural, GCA243 - Forragicultura, GCS049 - Economia Rural 
e Desenvolvimento Sustentável, GCA636 - Produção e Sanidade Animal com Ênfase em 
Ovinocultura, GCA089 - Alimentos e Alimentação Animal, GCA051 - Suinocultura, GCB068 - 
Nutrição Animal, GCA047 - Bovinocultura de Corte, GCA090 - Clínica de Animais de 
Companhia, GCB015 - Anatomia dos Animais Domésticos II e GCA131 - Trabalho de 



Conclusão de Curso II - Defesa, GCA091 - Clínica de Animais de Produção,, GEX001 - 
Matemática Instrumental, GCA104 - Reprodução Animal II, GCH012 - Fundamentos da Crítica 
Social e GCB015 Anatomia dos Animais Domésticos II. O Colegiado aprovou o 
encaminhamento que os planos de curso que não foram apreciados a Coordenação do Curso 
analisar e apresentar na próxima reunião. 2.7 Coordenação Adjunta de Estágios: a 
coordenadora Adalgiza disse que a professora Luciana, que se encontrava na coordenação 
adjunta de estágios, solicitou desligamento pelo acúmulo de atividades de docência e a 
superintendência hospitalar veterinária. Disse também, que diante da solicitação de 
desligamento conversou com o professor Iucif Abrão Nascif Junior que se dispôs em assumir a 
coordenação adjunta de estágios. O Colegiado homologou a indicação do professor Iucif como 
coordenador adjunto de estágios, juntamente com a professora Karina. 2.8 Situação de 
estágio: a Presidente passou a palavra para Coordenadora de Estágios, professora Karina 
que relatou que estão matriculados no estágio obrigatório seis alunos, mas que dois alunos 
estão pendentes de documentação no setor de estágios. Um dos discentes por problemas 
familiares não entregou nenhuma documentação do estágio até o momento e a outra discente 
entrou em contato nos últimos dias relatando que tinha mudado de local de estágio por conta 
própria, sendo que não entregou nenhuma documentação referente ao primeiro local de 
estágio e estava iniciando no novo local sem nada documentado. Como docente da disciplina 
de Estágio solicitou a documentação e também o setor de estágios tentou entrar em contato, 
mas nada de retorno da aluna com a documentação. Disse também, que se preocupa por essa 
aluna estar irregular no campo de estágio, sem documentação, sem seguro e se ela 
conseguirá dar conta da carga horária até o final do semestre. O Colegiado dialogou sobre a 
situação da discente no estágio e encaminhou que a docente encaminhe um e-mail para ela 

 notificando sobre a   situação no estágio para que esteja ciente da sua irregularidade. Não 
havendo mais nada a constar, a Presidente Adalgiza Pinto Neto encerrou a reunião e eu, 
Merce Paula Müller, Secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada aos 
membros do Colegiado e aprovada, foi assinada por mim e pela Presidente.

 

(Assinado digitalmente em 10/12/2024 09:57)
ADALGIZA PINTO NETO

COORDENADOR DE CURSO

CCMV - RE (10.40.07.14)

Matrícula: ###429#4

(Assinado digitalmente em 10/12/2024 08:50)
MERCE PAULA MULLER

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

SEGEC - RE (10.40.07.22)

Matrícula: ###146#8

Visualize o documento original em  informando seu número: , ano: , https://sipac.uffs.edu.br/public/documentos/index.jsp 6 2024
tipo: , data de emissão:  e o código de verificação: ATA DE COLEGIADO 09/12/2024 f8be93a313

https://sipac.uffs.edu.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

